



Mesdames, Messieurs,

Vous intervenez ou vous faites intervenir des collaborateurs de votre entreprise dans nos sites. Dans un souci de partager avec vous les informations de précaution, relatives au coronavirus, en cours sur nos sites, vous voudrez bien trouver ci-dessous les consignes en vigueur.

Nous vous demandons de les communiquer auprès de vos salariés, de vous inscrire, avec nous, dans cette démarche de prévention et de mettre en œuvre pour vos salariés intervenant dans nos sites les mesures de prévention et de protection qui relèvent de votre responsabilité.

Dans le cadre de sa Politique de Santé et de Sécurité et dans le souci permanent de protéger ses salariés, le Groupe met en œuvre dans tous ses établissements les mesures suivantes :

- La procédure d'accès aux établissements du Groupe applique des restrictions aux visiteurs en provenance de nombreux pays. Toute personne qui arrive d'un de ces pays, ou qui y a séjourné dans les 14 derniers jours est invitée à ne pas se rendre sur les sites de PSA.
- Les mesures recommandées pour la prévention des maladies saisonnières doivent être appliquées strictement : éviter tout contact physique pour se saluer, se laver régulièrement les mains avec de l'eau et du savon, se moucher ou éternuer dans son coude.

Ladies and gentlemen,

You work, or you have employees of your company working on our sites. Please find below the precautions, to contain risk of coronavirus, currently applicable on our sites.

We ask you to communicate these precautions to your employees, to join with us in this prevention approach and to implement for your employees working on our sites the necessary measures of prevention & protection that are your responsibility.

As part of its Health and Safety Policy and in the interest of protecting its employees, the Group implements with immediate effect the following measures on all its sites:



- The Group maintains a list of countries in active Virus circulation zones
- The procedure for access to the Group's sites applies restrictions to visitors from a lot of countries. Anyone arriving from one of these countries, or who has stayed there in the last 14 days, is requested not to enter PSA sites.
- Measures recommended for the prevention of seasonal diseases should be strictly applied: avoid all physical contact when greeting each other, wash hands regularly with soap and water, and sneeze into your elbow.